



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>88 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>D734</b>
Prix	<b>790 000 €</b>

## Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

Idéalement situé sur la Promenade du Cap, dans un immeuble de standing bien entretenu, cet appartement de 88m<sup>2</sup> en étage élevé (5eme) se compose d'une entrée, de deux chambres avec accès sur une belle terrasse, de deux salles de bains, d'un agréable séjour donnant sur une magnifique terrasse offrant une vue imprenable sur la mer et la promenade du Cap ainsi qu'une cuisine indépendante qui peut être ouverte sur le salon. Il est possible d'acquérir en sus deux places de parking au 2eme sous-sol, chacune au prix de 70 000€. (Loc saisoniere possibles.)

*Ideally located on the Promenade du Cap, in a well-maintained luxury building, this 88m<sup>2</sup> apartment on a high floor (5th) consists of an entrance hall, two bedrooms with access to a beautiful terrace, two bathrooms, a a pleasant living room opening onto a magnificent terrace offering a breathtaking view of the sea and the Cape promenade as well as an independent kitchen which can be opened onto the living room. It is possible to acquire in addition two parking spaces in the 2nd basement, each at the price of 70,000€.*

## **BOND RIVIERA / IMMO CAFÉ**

16 av Felix Faure - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

